

Wo Worte fehlen,  
das Unbeschreibliche zu beschreiben,  
wo die Augen versagen,  
das Unabwendbare zu sehen,  
wo die Hände das Unbegreifliche nicht fassen können,  
bleibt einzig die Gewissheit,  
dass Du für immer in unseren Herzen weiterleben wirst.

Unendlich traurig, aber erfüllt von tiefer Dankbarkeit für die  
Zeit, die wir miteinander verbringen durften, nehmen wir  
nach kurzer, schwerer Krankheit in Liebe Abschied von

# Eberhard Lipp

\* 13.04.1958 † 16.09.2018

Gegangen bist Du aus unserer Mitte, doch nicht aus unseren  
Herzen, in ewiger Liebe:

Deine Liebsten, Andrea und Svenja  
im Namen aller Angehörigen

Seinem letzten Wunsch entsprechend, haben wir Eberhard in  
aller Stille auf dem Waldfriedhof in Friedrichsruhe beigesetzt.